

# 伊予三島ロータリークラブ



2016-2017  
WEEKLY

具定展望台より四国中央市を望む

## 人間に奉仕するロータリー

Rotary Serving Humanity

2016-17年度国際ロータリー会長

事務局 四国中央市金生町下分865 四国中央商工会議所内  
http://www.iyomishima-rc.jp TEL(0896) 58-3530  
E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294  
例会 金曜日 12:10~13:10  
■会長/井原 伸 ■幹事/今村定生 ■広報委員長/石川 勉

No. 21

平成 28.10.13

第3013回

## 2016 - 2017 上期親睦会報告 (2日目)



親睦委員長 篠原 聡 一

今回の親睦旅行は、初めて委員長として企画し参加いたしました。  
過去2年は少し天候に恵まれなかったですが、今回初日2日目とも見事に  
晴れ渡り絶好の行楽日和となりました。

懸念しておりましたホテルのエレベーターですが、聞いていた通りの混み  
具合でした。大変ご迷惑をお掛け致しましたが、大きなトラブルにはならなかったのは皆様の寛容  
な心のおかげと感謝いたします。

このエレベーターの件もありまして、朝食は6時45分開店前に並びました。非常に充実した食  
事、景観には感激いたしました。

2日目のメインは、二見が浦です。伊勢志摩には20年ほど前に社員旅行できているはずですが、  
ここは今回はじめての観光となります。

二見が浦の夫婦岩について少し紹介いたしますと「夫婦岩は古来より日の出遙拝所として知られ  
てきました。沖合700m先には猿田彦大神ゆかりの興玉神石が鎮まり、そこに降臨する神の依り  
代であり、常世の国から神が寄り付く聖なる処と言われてきました。夫婦岩はこの興玉神石と日の  
出を遙拝する鳥居とみなされています。男岩は高さ9m、女岩は高さ4mで夫婦岩を結ぶ大注連縄  
は1本の長さ35mで男岩に16m女岩に10m張られていて、その間は9mあります。」

好天に恵まれたこともあり、眺望は最高でした。二見興玉神社では夫婦岩にあやかり夫婦仲良く  
参拝いたしました。丸い注連縄があり、体の悪い処をそれでさわれば治ると言われ、家内は腰、私  
は頭に乘せたのは冗談ではありません。

その後は、閑宿を散策し、名阪関ドライブインで昼食をとりました。その食事が非常に良く、前日  
の昼食夕食より良かったとの声が上がりました。前日の食事には少し気になるところがありまし  
たが、皆あまり満足していなかったのかと反省いたしております。

今回の親睦旅行は会員の意見を聞きながら日程を組みましたが、つめが甘く参加できない方が多  
く、24名での旅行となりました。親睦委員長としては色々至らぬところばかりでした。親睦委員  
、会長、幹事の協力と皆様の寛容の精神にてお許し願えればとおもいます。



## 親睦家族旅行に参加して

親睦副委員長 藤田 浩 晃

昨年度は都合がつかなくていけなかったため、今回が初めての親睦家族旅  
行になりました。

ずっと飲んでいるという話を聞いたこともありましたが、ある程度は覚  
悟していましたが、朝の6時50分にバスに乗るとすでに酒の準備をされてお  
りロータリーの皆様の親睦に対する情熱に驚かされました。そして7時からという人生で一番早い  
時間から飲み始め、皆様方と親睦を図れたことは大変良かったです。

1日目は伊勢神宮の外宮と内宮の参拝でした。

以前は毎年のように家族で初詣に行っていました。三島に住み始めてからは行く機会もなくな  
り5年ぶりの伊勢神宮でした。

また、伊勢神宮参拝をした後、おかげ横丁等の散策ではおいしいようなお店や赤福本店もありまし  
た。バスの中でなぜかすでにおなかいっぱいだったため特に何も食べることはできませんでした。  
伊勢神宮は、最近ではパワースポットとしても人気です。たくさんの方が参拝に来ておられまし  
た。私自身、酒臭い息を吐きだしてありがたいパワーを吸った気がします。きっと御利益があると  
思います。

バスの中ではほぼ何かを食べて飲んでいただけか、ホテルでの夕食はあまり食べるこ  
とができませんでした。ロータリアンの皆さんは平然と食べており、鍛えが足りませんでした。

2日目は夫婦岩の見学ならびに関の街並み見学でした。夫婦岩はおそらく小学校の修学旅行以来(も  
う…?、まだ…? 20年前です) だと思います。以前に見たときとあまり変わっておらず、ふと昔を  
思い出しました。

その後の関の街並みの散策では古い町並みが保存されており、歩いていて心落ち着くものがあり  
ました。バス移動も多くあまり歩いていないことから少しでも歩くように心がけておきました。  
そのかいもあってか、昼食はしっかりとおいしくいただくことができました。

最後になりましたが、井原会長、篠原親睦委員長には心から感謝申し上げます。また、フジトラ  
ベル添乗員の石川さんならびに事務局の白田さんには親睦旅行をサポートしていただきどうもあり  
がとうございました。私自身親睦副委員長という立場ではありますが、何もせずもうしわけあり  
ませんでした。

皆様と一緒に楽しい時間を過ごすことができました。次回もぜひ参加させていただきたいと思  
います。

## 親睦家族旅行に参加して

会長夫人 井原明子

日毎に寒さが加わる11月…この日はそんな深まる秋も一休み。皆様の日頃の行いが伺い知れる、小春日和の素晴らしい天気のもと、家族旅行に参加させて頂き、本当に有難うございました。

いつも皆様には大変お世話になっており、ありがとうございます。私事ですが、ロータリーの家族会は、いつも温かい思い出とともに蘇ります。私の実家の父もロータリアンで、小学生の頃、家族旅行によく連れて行ってもらい、父の友人がとても優しく声をかけて楽しませて下さり、大好きな場所でした。

バスに乗ると色んな魅力的なお菓子が入った袋が頂け、大人はビールにさきイカや殻付き落花生をつまみに、宴席では、楽しく、可笑しくなっていく大人たちを父の膝の上で眺めていたことを覚えています。

40年経った今もクラブが替わっても、ロータリーの家族旅行は、そんな温かい場所で、先輩のお姉さま方(シツレイします…)がご主人に代わって熱い思いを語られるのを聞きするの大好きです。

今回訪れた二見浦も父と訪れた、そんなロータリーの旅行アルバムの1ページです。そして何より伊勢神宮。下界とは空気や時の流れが違って感じるように感じます。その神聖な空気の中、御神楽の奉納に立ち会わせて頂き、神の国日本に思いを馳せ、身が引き締まる体験をさせて頂きました。

そんな伊勢を前回訪れた時もまた、今度は主人の父と一緒に、今回最年長のM様の姿が父の姿を見るようでとても嬉しく感じました。

そんなM様に少し助けがあるかしらと振り向くと、近くにいる会員の方がすぐ駆け寄られていて、ああこの方も親御様の姿を重ねていらっしゃるのかしらと思いつつ…。きっとM様は「年寄り扱いするな」とお思いだったと思いますが…奥様にも有難うございました。

帰りのバスはさすが愛媛県人！の言葉に乗せられ？美味しい物を買込み、あの日の落花生は無くても…さんまに次ぐ楽しい楽しい漫談話芸に魅せられながら、お陰様であつという間に安全無事に三島に帰ってくる事が出来ました。

お世話下さった会員の皆様、いつも心配り下さるしっかり可愛いマスコットの存在の白田さん、有難うございました。

最後にT会員の幸せなご報告もお聞き出来ましたし、また次回が楽しみです。

## 投稿!!

国際奉仕委員長 金崎敏明会員より



伊予三島RC、国際奉仕委員長、金崎です。まず、伊予三島RC米山奨学生の朴相我(パク・サンア)君から、ロータリー活動の報告がありましたのでご紹介いたします。彼は既に、韓国でロータリアンとなっています！

(以下は、彼からの文章そのまま)  
お久しぶりに連絡いたします。パクです。今日は(11月19日土曜日)韓国の米山学友会に参加しました。写真を添付しますので、よろしくお願ひします。写真の方は日本ロータリー米山記念奨学会理事長「小沢一彦」様です。



## 親睦家族旅行(2日目) 思い出のスナップ!!

伊勢志摩ロイヤルホテル⇨大漁さかなセンター⇨二見ヶ浦・夫婦岩⇨東海道・関宿⇨伊予三島



伊予三島美人サミット開催!!



2日目 第3013回例会風景



夫婦仲良くハイパチリ



二見ヶ浦の夫婦岩の前で夫をのけてハイパチリ!



夫婦円満を願って、記念撮影!!

会員選考・増強委員会よりのアピール

# 会員紹介に 全員参加しましょう。

会員増強委員会 委員長 篠永靖司 副委員長 園部忠幸

# 投稿!!

金崎敏明会員より

## (第50回 伊予塾受講報告)

11月20日(日)松山全日空ホテルでの「ふるさと大学伊予塾、第50回記念講演及びパーティ」に、伊予三島クラブから、今村準一・公代ご夫妻、石川勉・小夜子ご夫妻、そして私=金崎と妻佳子の6名で参加いたしました。

伊予塾は愛媛県出身もしくは由来の文化人やスポーツ選手等を講師にお招きし、愛媛県民を対象に2002年より毎年3~4回開催していますが、愛媛県民の為に企業・個人の協賛会員の会費で運営されている純民営組織です。既に延べ18,000人の方が受講参加されています。

今回は節目の第50回目ということで、15年間運営委員長を務められた大岡哲氏が記念講演を行いました。

テーマは、「違ったことをしようー伊予塾50回から学ぶ」でした。  
大岡哲(おおか・さとし)先生は、5年前私が会長の時のIMで講師をお願いした方で、元日本大学教授で現役の東京ロータリークラブ会員でもあります。

まず初めに、愛媛新聞社を母体に、ユニチャームの高原慶一朗氏を会長に仰ぎ、ふるさと大学「伊予塾」立上げの経緯を説明されました。

そして、過去50回の講師の講演内容を紐解き、「違い・個性」の必要性=Make a Differenceこそ時代に求められていくであろうこと、そして、変化に対応しうるものだけが生き残ること。さらには、「君子和して同ぜず、小人は同じて和せず」という調和しながらも個性を育む心構えを教わりました。

もともと大岡哲先生は、IMの講演でお話しいただいたように、公共に奉仕する(世の為、人の為に生きる)「パブリック・マインド」を提唱されており、ロータリーの精神と合致するものがあります。

記念講演後は、何人かの元講師も出席され、パーティも行われ談笑の一時を過ごしました。

これで終了と思いきや、なんと石川勉会員のお招きにより、旬の「椎茸狩り」まで楽しむことができ、大満足の日でした。

最期に、イベントの多い秋の日曜日、ご多忙中無理してご参加いただいた今村準一会員ご夫妻、石川勉会員ご夫妻に深く感謝申し上げます!



第50回伊予塾記念パーティ



石川別荘にて椎茸狩り

### 第3013回 例会 記録 平成28年11月13日

開会 井原 伸 会長

来訪ロータリアン紹介

(観音寺) 大倉健一氏

(川之江) 大西聖和 氏、田辺龍夫 氏、  
藤原康展 氏、山川浩一郎 氏

出席報告

出席会員(34名中) 15名

出席率 46.88%

第3011回修正出席率 93.75%

会長の時間

幹事報告

例会行事

親睦委員会「上期親睦家族会」

篠原聡一 委員長

12月2日プログラム予定

年次総会

次年度理事選出